
DECHETS/ENVIRONNEMENT : Barbara Pompili donne sa
préférence sur le dossier Stocamine

En visite hier mardi 05/01 après-midi à Wittelsheim/68, la ministre de la Transition
écologique n’annoncera pas sa décision sur le devenir de Stocamine. Dans une interview
exclusive au journal LES DERNIERES NOUVELLES D’ALSACE / T : 03.88.21.55.00, Barbara
Pompili considère cependant, à l’examen du dossier, que « la solution la plus sûre pour
l’environnement comme pour les travailleurs est l’option où l’on ne retire plus de déchets et
où l’on confine dans des conditions optimisées ». https://www.dna.fr/
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